

JOURNALIST

Ps Kanit binmas polsek Astanajapura jadi pembina upacara di MANU Putra Buntet Pesantren

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Aug 26, 2024 - 14:16



KAB. CIREBON - Ps Kanit binmas Polsek Astanajapura Aiptu Sudiono bertindak sebagai Pembina Upacara pada upacara bendera rutin bertempat di MANU Putra Buntet pesantren termasuk desa Mertapada Kulon Kecamatan Astanajapura kabupaten Cirebon. (26/08/2024).

Kehadiran Aiptu Dion (panggilan akrab kanit binmas) disambut antusias oleh kepala Sekolah MANU Putra H Moh Zidni Ilman bersama guru dan staf tata usaha dan para siswa.

Pada kesempatan upacara kali ini, disampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada peserta upacara yang bernilai moral dan patriotik bagi siswa sebagai generasi penerus bangsa. Ia juga menekankan pentingnya keamanan dan ketertiban masyarakat serta pentingnya penyelenggaraan kegiatan belajar mengajar yang aman dan nyaman bagi para siswa dan guru.

Kepala Sekolah MANU Putra Buntet Pesantren H Moh Zidni Ilman SPdi, mengapresiasi kehadiran Aiptu Sudiono yang hadir dan bertindak sebagai pembina upacara hari senin kali ini, "Kami sangat menghargai peran polisi dalam memberikan pendidikan dan sosialisasi tentang pentingnya keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap kehadiran Aiptu Sudiono dapat memotivasi siswa kami untuk terus memperbaiki diri dan menjadi generasi muda yang berkarakter," ujar Kepala sekolah.

Aiptu Sudiono juga menyatakan rasa terima kasihnya atas diberikannya kesempatan untuk menjadi pembina upacara dan memberikan pesan kamtibmas kepada para siswa MANU Putra Buntet pesantren. "Saya berharap anak-anak dapat mengambil hikmah dan pesan moral dari upacara ini dan terus membangun kesadaran untuk cinta tanah air dan memperkuat persatuan dan kesatuan sebagai bangsa," imbuhnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Astanajapura AKP Suwito SH mengatakan acara pembinaan upacara ini bertujuan untuk memberikan pelajaran dan nilai-nilai yang positif kepada para siswa, dan juga untuk membangun hubungan yang lebih erat antara Polisi dan masyarakat terutama pihak sekolah yang berada dalam lingkup YLPI Buntet pesantren dan diharapkan bahwa acara-acara seperti ini dapat membantu meningkatkan kesadaran siswa tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.